

DEN JUNGEN MENSCHEN AUF SEINEN WEGEN BEGLEITEN

Ich fühle mich wohl in meiner Haut
Ich bin selbstständig
Ich handle verantwortungsbewusst
Ich denke kritisch
Ich bin kreativ
Ich bin solidarisch

INTERESSEN & STÄRKEN

BEZIEHUNGEN & WOHNEN

Ich bringe bereits viel mit
Ich habe viele Möglichkeiten
Ich suche meinen Weg

LEBENSSTIL & GESUNDHEIT

FREIZEIT & ENGAGEMENT

WERTE & IDEALE

AUSBILDUNG & BERUF

Ich finde meinen Weg, wenn:
ich mich informieren kann
ich Neues entdecken und ausprobieren kann
ich für mich selbst entscheiden kann
ich mich einbringen kann
ich Verantwortung übernehmen kann
ich Gleichaltrige und Erwachsene habe, die mir zur Seite stehen

Junge Menschen entdecken und festigen ihre Persönlichkeit und suchen sich ihren Platz in der Gesellschaft. Dafür müssen sie in unterschiedlichen Bereichen durch Information, Beratung, Austausch und Ausprobieren ihren eigenen Weg finden. Sie fangen dabei nicht ganz von vorne an, sondern

bringen bereits viel mit: Kompetenzen, Interessen, Wissen, Erfahrungen und Beziehungen. Um weiterzukommen, brauchen sie auch Bezugspersonen an ihrer Seite, die ihnen auf Augenhöhe begegnen und sie unterstützen. Junge Menschen zu begleiten, bedeutet auf

ihre Bedürfnisse und Interessen einzugehen, ihnen neue Möglichkeiten aufzuzeigen, ihnen vielfältige und abwechslungsreiche Erfahrungen zu ermöglichen sowie sie selbst entscheiden zu lassen. Das Leben bietet viele verschiedene Wege, die man gehen kann. In der Jugendarbeit

gibt es nicht ein bestimmtes Ziel, das zu erreichen ist. Es geht darum, junge Menschen dabei zu unterstützen, sich zu selbstständigen, verantwortungsbewussten und kritisch denkenden Bürgern zu entwickeln, die kreativ und solidarisch sind und sich in ihrer Haut wohlfühlen.